

## 1年生を迎える会

6月4日、緊急事態宣言で延期されていた児童会行事「1年生を迎える会」を校内で行いました。

この日のために3～6年生は、校内での内容を充実させようと準備を進めてきました。

まずは、「ミッションを達成せよ！学校スタンプラリー」と題して、スタンプラリーを企画しました。1年生に紹介したい場所にミッションがあり、それを達成すると手作りスタンプがもらえます。

図書室では、「〇〇の言葉が題名につく本を見つけよう」・幼稚園では、「3びき魚を釣ろう」・体育館では、「ボールを5回つなげてパスかラケットの上にボールを置いて落とさずリレー」というミッションでした。ミッションを達成するごとにチームの絆は深まっていきました。

体育館の遊びでは、ドッジビー・ボール鬼・くちっくの3つの遊びをしました。しっかり準備をしたおかげで、1年生が初めてする遊びもみんな楽しんですることができました。

1年生に感想を聞くと「スタンプラリーが楽しかったです。ありがとう。」「みんなで遊んだのが楽しかったです。ありがとう。」とってくれました。

全校生が全員で作り上げた1年生を迎える会でした。

